

ABSTRAK

Judul : Produksi Media *Public Relations* KPU Jateng melalui Iklan Layanan Masyarakat untuk Meningkatkan Partisipasi Pemilih Pemula dan Pemilih Pemuda pada Pemilu 2024.

Abstract(234)words

Saat ini Indonesia telah memasuki era digital, dimana perkembangan digitalisasi di Indonesia berkembang sangat pesat berdasarkan kebutuhan masyarakat. Kehadiran digitalisasi 4.0 perkembangan informasi tidak terlepas dari perkembangan teknologi dan internet. penyampaian informasi dapat melalui berbagai cara, salah satunya yaitu iklan layanan masyarakat menyajikan pesan-pesan yang dapat berisi himbuan atau pesan-pesan terhadap sejumlah masalah yang akan mereka hadapi. Melalui audio visual membuat iklan layanan masyarakat dapat lebih menarik perhatian masyarakat, mempermudah pemerintah dalam penyebaran informasi, Berkaitan dengan peningkatan partisipasi politik,

Provinsi Jawa Tengah menduduki peringkat ke-2 setelah Provinsi Jawa Barat. Hal tersebut dapat dinilai belum memberikan dampak yang signifikan untuk menekan angka Golongan Putih (Golput) dari edukasi yang diberikan setiap periode keberjalanan pemilu. partisipasi hak suara yang di kategorikan sesuai umur yang akan di teliti, yaitu pemilih pemula dan pemilih pemuda. Hal tersebut karena masih banyak pemilih pemula dan pemilih pemuda yang kurang minat terhadap informasi terkait pemilu. masalah yang ditemukan yaitu masih tingginya angka golput di Provinsi Jawa Tengah. Hal tersebut membuktikan edukasi ataupun informasi yang diberikan masih kurang signifikan.

Hal ini tentu menjadi salah satu alasan yang menyebabkan tingginya angka golput khususnya pemilih pemula dan pemilih pemuda Produksi Media Public Relations dalam upaya meningkatkan partisipasi pemilih pemula dan pemilih pemuda pada pemilu 2024 melalui iklan layanan masyarakat. selain itu memberikan informasi dan edukasi kepada pemilih pemula dan pemilih pemuda terhadap efek 5 tahun kedepan dari keberjalanan pemilu 2024

Kata Kunci : Iklan Layanan Masyarakat, Hak suara Pemilih Pemula dan Pemilih Pemuda, Komisi Pemilihan Umum Provinsi Jawa Tengah